

Monday - Salomé Gallien

Le lundi était le premier jour d'activités. Nous avons commencé par visiter l'école pour nous assurer que nous ne nous perdrons pas pendant la semaine. C'était un bon moyen pour nous de voir quelques grandes différences entre nos deux écoles. En effet, leurs couloirs sont tellement plus grands que les nôtres. L'ambiance y est tellement cosy : pendant leur pause, il y a de la musique choisie par des élèves, il y a partout dans le couloir un endroit sympa avec un fauteuil, une table, des poufs. Après cela, nous avons formé des équipes composées de deux personnes de chaque pays (et plus de la Pologne) pour jouer un jeu autour de Gdynia. Nous devions aller à 5 endroits où nous pouvions voir un poisson en art. Chacun de nous devait demander une fois son chemin aux gens dans la rue en Pologne. Les réactions des gens étaient assez drôles. Certains d'entre eux avaient peur de nous parce qu'ils ne comprenaient pas, au début, pourquoi d'étranges étrangers leur parlaient, mais après, ils nous ont trouvés amusants, même si nous détruisions leur belle langue. La ville est à côté de la mer Baltique et de Gdańsk, c'est donc une ville industrielle près du port et il y a une grande plage avec de l'eau froide rien que d'y mettre la main était un défi. Les deux plus grandes rues étaient magnifiques car il y avait des illuminations et un marché de Noël.

Pour le déjeuner, nous sommes allés à la cantine. C'est petit parce que la plupart des gens viennent avec leur propre nourriture et ils n'ont pas une grande pause déjeuner. Mais il y a de longues tables, donc c'est convivial.

L'après-midi, nous avons participé à un atelier de céramique avec l'une des professeures polonaises. Nous avons fabriqué des décorations de Noël avec des emporte-pièces en forme d'étoiles, de sapins de Noël, de bonshommes de neige... Pour la couleur, nous avons utilisé de petites pierres bleues, rouges, vertes et jaunes. C'était très joli. Nous avons aussi dessiné des choses en rapport avec l'engagement sur un "tote bag" (des sacs en tissu) . C'était un bon moment pour parler avec les autres membres Erasmus de ce sujet, de leur intérêt et pour en savoir plus sur eux. En fait, c'était la première fois que nous étions tous dans la même pièce et que nous avons beaucoup de temps.

Le soir, certains d'entre nous sont allés faire du patin à glace, surtout ceux qui vivaient à l'internat, mais aussi la plupart de l'équipe française. C'était incroyable et très drôle. Une seule personne est tombée, même si la plupart d'entre nous n'est pas douée pour cela, mais nous nous sommesentraidés et avons bien ri ensemble. Cette journée, comme tout le voyage en Pologne, est un souvenir fantastique.

Monday was the first day of activities. We started visiting the school to be sure that we will not lose ourselves during the week. That was a good way for us to see some big differences between our two schools. In fact, their corridors are just so much bigger than ours. The ambiance is so cozy: during their break there is music chosen by the student, there are everywhere in the corridor some nice place with armchair, poof, table. After that we organized teams with one person from each country and more from Poland to play a game around Gdynia. We had to go to 5 places where we could see a fish in art. Each of us had to ask once our way to the people in the street in Poland. The reactions of the people were quite funny. Some of them were scared of us because they didn't understand why some strange strangers were talking to them but after they found us funny even if we were killing their beautiful language. The city is next to the sea and Gdańsk so it's industrial near the port and there is a big beach with cold water. The two biggest streets were beautiful because there was Christmas illumination and a Christmas market.

For lunch, we went to the canteen. It's small because most of the people come with their own food and they don't have a big lunch break. But there are long tables so it's convivial.

The afternoon we made a ceramic workshop with one of the Polish teachers. We've made Christmas' decorations with cookie cutters in the form of stars or Christmas trees, Snowmen... For the colour we use some little blue, red, green and yellow shards of glass. It was very nice. We also drew things about engagement on a tote bag. It was a good moment to talk with the other Erasmus members about this subject, like their interests and to know more about them. In fact, it was the first time that we were all in the same room and had plenty of time.

During the evening some of us went ice skating, especially the ones who lived at the dorm but also most of the French team. It was amazing and really funny. Only one person fell, even if most of us are not good at it, but we helped each other and laughed together. This day, like all the trip in Poland, is a fantastic memory.